

Minderheitenantrag CDU-Fraktion:

Installation von PV-Anlagen gemäß Gutachten und Energieatlas BW

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Reichert,
werte Kolleginnen und Kollegen des Gemeinderates,
sehr geehrte Damen und Herren!

Im Jahr 2008 wurde ein durch die Stadt Eberbach beauftragtes und durch das Ingenieurbüro Schulz erstelltes Gutachten mit dem Titel „Realisierungsmöglichkeiten von Fotovoltaikanlagen für Liegenschaften der Stadt Eberbach“ dem Gemeinderat vorgestellt.

Zugleich wurde im Jahr 2009 das Sun-Area-Projekt durchgeführt, das ein Solarkataster mit gut geeigneten Dächern zur Photovoltaik-Nutzung aufzeigt. Außerdem gibt es den Energieatlas BW, hier sind - detailliert auch für Eberbach - sämtliche Dachflächen der Gemeinden in BW in Luftbildaufnahmen dargestellt mit Größe und Eignungshinweisen für Solarenergie. Die Daten hierzu liegen vor.

Die CDU beantragt daher, die dort vorgestellten Flächen - ggf. auch unter Einbeziehung der Stadtwerke Eberbach – auf die mögliche Installation von Photovoltaik-Anlagen zu prüfen.“

Gez. Patrick Joho für die Fraktion der CDU Eberbach